

Unbelehrbar

Von Skeru_Seven

Kapitel 7: Märchen

Es war einmal eine junge Prinzessin, die hieß Hazel und konnte allein mit ihrer wunderbaren Ausstrahlung die Menschen um sich herum bezaubern. Besonders das angehende Ritterfräulein Lorina, die allein durch die Anwesenheit der lebenswürdigen Prinzessin den Verstand zu verloren drohte.

Für sie würde sie alles versuchen; das Unkraut im Schlossgarten auszupfen, bis ans Ende der Welt reisen, mit böartigen Drachen kämpfen. Sogar den Mond von seinen Kratern befreien.

Doch ihr war bewusst, dass es ihr nie vergönnt sein würde, der himmlischen Prinzessin nahe genug zu kommen, um in ihr die gleichen widersprüchlichen Gefühle zu erwecken.

So endet mein trauriges Märchen.